

Wollen Sie ...

- ... weniger Mittel für Ihre Gesundheit?
- ... mehr Geld für Privatversicherer und private Gesundheitsanbieter?
- ... Ärzte für Aktionäre statt Ärzte für die Patienten?
- ... weniger Schutz für die ganze Familie?
- ... Medizin für die Reichen statt leistbare Medizin für alle?
- ... Privatisierung des 36 Milliarden Euro-Kuchens (500 Milliarden Schilling) der Sozialversicherung, damit Private besser Geschäfte machen können?
- ... Macht- und Geldkonzentration in Händen von Landeshauptleuten und Wirtschaft durch die geplanten Gesundheitsplattformen?
- ... Selbstbehalte, die sich rund eine Million Menschen nicht mehr leisten können?

Wir können etwas tun!

Aufklären und diskutieren

Informationen verbreiten

Unterschriften sammeln

Gemeinsam Widerstand leisten

Gegen die Zerschlagung und Privatisierung der Sozialversicherung!

